

Rusia sigue con envío de armamentos a Irak

Bagdad, octubre 11 (Latin-Reuter). La Unión Soviética continúa enviando suministros militares a Irak según acuerdos concluidos mucho antes de que estallara la guerra del Golfo Pérsico el 22 de septiembre, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Fuentes occidentales y no alineadas dijeron en Bagdad que desde el comienzo de la lucha en gran escala con Irán, habían llegado al país cantidades limitadas de armas y municiones para el arsenal iraquí, en su mayoría de origen soviético.

Las fuentes dijeron que algunos equipos, pero no todos, habían sido descargados en el puerto jordano de Aqaba, y transportados luego en camiones hacia Irak, pero no dieron detalles sobre otras rutas de aprovisionamiento.

Los embarques fueron parte de los acuerdos sobre suministros bélicos ya existentes con el Kremlin, cuyos dirigentes prometieron cumplir sus compromisos, dijeron las fuentes.

Pero hoy había incertidumbre sobre la manera en que el nuevo tratado de amistad y cooperación de la Unión Soviética con Siria afectaría a sus relaciones con Irak, que manifiesta una abierta hostilidad para con el gobierno de Damasco.

Funcionarios iraquíes se abstuvieron de comentar el pacto firmado durante la visita del presidente sirio Hafez Al-Assad a Moscú. Pero en Bagdad los diplomáticos dijeron que Irak verá el acuerdo con suspicacia y preocupación.

Pasa a la página 5

"Patagón" asusta a una familia en Ohio, EUA

Maysville, Estados Unidos, octubre 11 (U.P.I.). Anna Mae Saunders, asustada aún por el "Patagón", dijo hoy que no desea volver a verlo.

Días atrás la señora tuvo el privilegio de encontrar a la criatura de más de dos metros, cubierta de pelo largo y blanco, cerca de la casa de su yerno en el condado rural de Mason, en Kentucky. "Espero que no vuelva", dijo.

"No he visto nada semejante en mi vida. Parecía una cosa grande blanca,

velluda, parada en el pórtico. No vi su cara porque estaba por encima de la puerta, que tiene dos metros y 15 centímetros de altura", explicó.

El yerno de la señora Saunders, Charles Fulton, dijo que el "Patagón" sujetaba a uno de sus gallos cuando abrió la puerta, pero que lo dejó caer o lo tiró cuando se fue del pórtico de un salto.

Describió al "Patagón" como un ser de pelo largo y blanco y "brillantes ojos animales". Fulton lo vio

Pasa a la página 5



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REAGAN. Filadelfia, octubre 11 (A.P.) El candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, Ronald Reagan, con gorra y chaqueta de los Filis de Filadelfia cuando se presentó en Langhorne, Pennsylvania.

Hoy en la Historia

(Por The Associated Press). Hoy es domingo 12 de octubre, el 286.º día de 1980. Faltan 80 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1492—Cristóbal Colón

Pasa a la página 5

Ingeniería genética en los EUA

Los Angeles, octubre 11 (Latin-Reuter). Un profesor estadounidense que se cree es el primero en usar las técnicas de la ingeniería genética en seres humanos, dijo que no existe el peligro de crear un monstruo de tres cabezas pero que postergará por lo

Pasa a la página 5



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANCILLER. Naciones Unidas, octubre 11 (A.P.) Bernd Nishaus-Quesada, Canciller de Costa Rica habla en las Naciones Unidas (O.N.U.)



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOLDADOS IRANIES. Teherán, Irán, octubre 11 (A.P.) Esta foto de la agencia oficial iraní PARS, recibida en Londres, muestra soldados iraníes que avanzan en un transporte blindado de personal para tomar posiciones frente a fuerzas iraquesas en el Suroeste de Irán. La agencia noticiosa no dio otros detalles.

Esterilidad por el trasplante en E.U.

Washington, octubre 11 (U.P.I.) Un grupo de científicos dijo hoy que el trasplante de óvulos es una alternativa a la fertilización en tubos de ensayo para las mujeres que no pueden concebir por tener bloqueadas sus trompas de falopio.

Médicos del Instituto Nacional de la Salud Infantil probaron el procedimiento en monos, y seguirán estudiándolo antes de probar en seres humanos. El método sería eficaz sólo en mujeres cuyas trompas no están obstruidas cerca del útero.

La obstrucción de las trompas de falopio es la causa más común de esterilidad. La cirugía sólo puede remediar la mitad de los casos.

El nuevo procedimiento

prevee el trasplante de un óvulo maduro del ovario a la parte inferior de una trompa, cerca del útero.

La técnica fue desarrollada por los doctores Gary Hodgen, y Oliver Kretlmann, un ginecólogo francés, y probada en 55 monas. Las trompas de falopio fueron bloqueadas y los científicos observan el nivel de hormonas en la sangre para determinar cuándo ocurriría la ovulación.

Encontraron que 40 monas no ovularon, y pudieron trasplantar un óvulo en 31 casos, inyectándolo en la parte inferior de la trompa. Entonces permitieron que los animales copularan.

Cinco monas quedaron embarazadas y tuvieron crías normales.

C. Rica convoca a los ministros Economía CA

San José, Costa Rica, octubre 11 (Latin-Reuter). El gobierno de Costa Rica convocó a una reunión de ministros de Economía del Mercado Común Centroamericano, con el propósito de analizar los últimos acontecimientos registrados en algunos de los países miembros y que se considera obstaculizar el proceso de integración.

El ministro de Economía, Industria y Comercio, José Miguel Alfaro,

dijo ayer en conferencia de prensa que ya había tomado contacto con sus colegas de Honduras y de Nicaragua, proyectando la reunión para este mes en la capital costarricense.

Alfaro dijo que la Secretaría General del Tratado de Integración Económica (S.I.E.C.A.), ha convocado por su parte a una reunión de ministros de Economía del área, para fines de noviembre.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRIMERA FUNCION. Nueva York, octubre 11 (A.P.) La bailarina Natalia Makarova conversa con la actriz Angela Lansbury (derecha), luego de la primera fun-

ción de la compañía de Makarova en el teatro de Broadway. Millares de personas asistieron a la presentación de la obra y ovacionaron a las artistas.

EU suministra armas para Arabia Saudita

Washington, octubre 11 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos, temerosos de que la guerra entre Irán e Irak pueda extenderse, se ha manifestado dispuesto a suministrar equipos defensivos adicionales a Arabia Saudita y otros estados del Golfo Pérsico, dijeron funcionarios estadounidenses.

Agregaron que en la última semana los embajadores habían consultado a los gobiernos de Arabia Saudita, Kuwait, Oman y los Emiratos Arabes Unidos sobre qué tipo de apoyo defensivo podrían necesitar si el conflicto continuara.

Las conversaciones se encontraban todavía en sus etapas preliminares y no se habían acordado los aspectos preliminares, dijeron.

Una oferta específica consistía en ofrecer vigilancia a los otros países del Golfo mediante los cuatro aviones con siste-

ma de aviso y control adelantado (AWALS), que los Estados Unidos enviaron la semana pasada a Arabia Saudita.

El secretario de Estado adjunto Warren Christopher dijo ayer que los Estados Unidos "responderán a los pedidos de ayuda que les formulen sus amigos no beligerantes de la región que se sientan amenazados por el conflicto".

También dijo en un discurso que Washington hará lo necesario para impedir posibles interferencias al libre paso de los buques por el estrecho de Ormuz, puerta de entrada al Golfo.

El mensaje de Christopher ante los directores de diarios de Boston reflejó la creciente preocupación del gobierno de Carter por la posibilidad de que Irak tenga la intención de retener la provincia iraní de Khuzestán, rica en petróleo.